

WETTBEWERB

Baumgarten zum Superdorf gekürt

HAIBACH. Der Dorfentwicklungsverein Haibach suchte gemeinsam mit der Gemeinde das „pfiffigste“ Dorf. Unter dem Motto „WIFF mit PFIFF“ stellten sich acht Haibacher Dörfer dem Wettkampf um den Titel „Superdorf“. Geschicklichkeit und Ausdauer waren in neun verschiedenen Bewerben gefragt. Bei den sehr unterschiedlichen Aufgabenstellungen mussten die



Spannende Auswertung des Wasserfallspiels

Foto: Reingruber

Teilnehmer ihr Wissen und Geschick im Hufeisenwerfen, Geld schätzen, bei einem Autokennzeichen- und Europafahnenquiz, einer original aufbereiteten Millionenshow, sowie dem kreativen Backen von Palatschinken und dem spannenden „Wasserfallspiel“ unter Beweis stellen. Sieger und damit Titelträger 2012 wurde das Dorf Baumgarten vor Aigen und Bläßberg. ■